

***Titre : Pertinences et limites d'une équipe mobile de psychiatrie périnatale dans la prise en charge d'une dyade dont la jeune mère présentant un trouble psychiatrique sévère et trouble de l'attachement.**

*Orateurs : Dr Michaël Guetta et équipe

*adresse : michael.guetta@aphp.fr

*contact et unité : secrétariat de l'équipe Mobile AMAE 01.42.17.85.50, rattachée à l'UPEP Vivaldi

Service de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent du Pr. Cohen, Pitié Salpêtrière.

Cette vignette clinique illustre l'accompagnement d'une jeune mère de 20 ans, adoptée à 4ans et aux lourds antécédents psychiatriques, par une unité mobile de psychiatrie périnatale depuis la rencontre en prénatal à la maternité, jusqu'au retour au domicile, en passant par les accompagnements dans les structures de soins ambulatoires. L'intervention d'une éducatrice pour jeunes enfants, d'une kinésithérapeute-ostéopathe, d'une psychologue, et d'un pédopsychiatre y sont décrits en détails. La découverte fortuite et tardive de cette grossesse a été l'occasion de remodeler le rapport aux soins de cette mère, qui avait pourtant acquis au fil des années une forme de sérénité dans son lien aux institutions psychiatriques. Dans cette situation, les enjeux sont multiples : systémique avec le positionnement des différents membres de la famille (compagnon dyspraxique, grand-mère qui oscille entre position écrasante et rejetante), de protection de l'enfance compte-tenu de la fragilité des compétences parentales, mais aussi du risque permanent de rupture de soins.